

Clown par Foi crée une ÉCOLE DE THÉÂTRE ET DE PRIÈRE

POURQUOI CETTE ÉCOLE ?

- Pour faire l'expérience de **La Puissance de la PRIÈRE et de la JOIE...**
- Pour vivre une véritable expérience d'INCARNATION. Dans la prière assidue (comme sur scène), la Parole se fait chair progressivement. Un homme VIVANT et « dilaté » est quelqu'un qui reste debout en dépit de ce qu'il traverse et de ce qui le transperce parfois ; quelqu'un qui s'étonne et s'ÉMERVEILLE toujours davantage d'être là.
- Parce qu'il faut du temps pour devenir jeune, pour faire resplendir et pétiller l'enfant de Dieu, cette perle précieuse, ce prodige que nous sommes (Ps 139, 14).
- Pour repérer les systèmes de pensée qui nous emprisonnent et les (ré)orienter au service d'une vie plus LIBRE, plus audacieuse, plus ardente, plus joyeuse... plus vivante ! Tant de témoignages, au fil des stages, des sessions, des retraites, mariant le théâtre, le clown et la foi (depuis plus de 25 ans), parlent de revivifications, de renaissance, de LIBÉRATION : cela me défend de retarder la mise en œuvre de ce projet d'École.
- Pour enfin ne plus jamais douter que NOUS SOMMES AIMÉS !
- Pour CESSER DE VIVRE AU RABAIS. Car le monde est en feu. Allons-nous continuer à nous occuper de choses de peu d'importance ? Il y a en nous quelque diabolotin qui nous pousse perpétuellement de-ci de-là vers des choses stupides. On trouve du temps pour tout à l'exception de ce qui en vaut vraiment la peine. Pensez à quelque chose qui vous tient réellement à cœur. Comptabilisez ensuite les heures que vous y avez passées et calculez la fraction de votre vie que vous avez dépensée pour cela...
- Pour ne plus avoir peur de S'ENGAGER, et s'équiper pour la vie en vue des combats que nous aurons à mener, des épreuves que nous aurons à traverser.
- Pour oser venir se faire ÉCLABOUSSER par la vie et ce qu'elle offre de plus intense et délicieux. Nos outils principaux : les jeux, le rire, les autres... et le Tout-Autre ! Nous ne négligerons rien. Un seul objectif : la joie durable. Un avant-goût du paradis...
- Pour apprendre à recevoir la PAROLE donnée ; puis la diffuser, la répandre, la propager telle une sève nourrissante ; enfin, contempler son fruit en nos vies (cf. Ps 13). Et repartir chez soi plus que jamais ENRACINÉ dans la foi, la vie et la prière de JÉSUS, avec des étoiles plein les yeux, des outils plein les poches, des mots d'amour plein les oreilles, de l'enthousiasme plein le corps...
- Jouer pour Dieu, chanter pour Lui, manger, boire, rire et travailler ensemble pour Lui rendre Gloire, se délecter de sa Parole, en avoir plein la bouche et le cœur chaque jour me semble un minimum pour pouvoir ensuite devenir contagieux, transmettre le virus (enfin plutôt la semence !), sans masque. Il s'agit d'une véritable proposition d'INSURRECTION, celle de la joie et de la liberté, toutes deux aujourd'hui si malmenées !
- C'est aussi une année pour tous les TRANSMETTEURS dans l'âme : parents ou futurs parents, enseignants, pédagogues, éducateurs, catéchistes, et autres orateurs... Des trésors de réflexions pédagogiques.
- Bref : que vous sortiez du lycée ou que vous pensiez à la maison de retraite, c'est-à-dire si vous avez entre 18 ans et jusqu'à 6 fois plus, cette école est pour vous. Ne ratez pas cette invitation au bonheur ! VENEZ ET VOYEZ !...

Philippe Rousseaux, 06 87 85 02 74
philippe-rousseau@wanadoo.fr